

好学尚武

市立浦和高等学校野球部通信

発行者 鈴木 諭

発行日 R 7 . 6 . 1 6

発行ナンバー 1 1 8 8 号

(北村主将の代・・85号)

試合結果

6月14日(土) 対朝霞西高校

第1試合 6対4 勝利

第2試合 途中まで

6月15日(日) 対甲府東高校

第1試合 雨のため中止

第2試合 雨のため中止

今季通算成績 21勝 7敗 1分

OB会に感謝

5月31日(土)、市高野球部OB総会が行われました。OB会の皆さんには先日、バッティングマシンのホイール交換をしていただきましたが、この日さらに、下写真のボールやバットを寄贈していただきました。



それだけでなく野球はお金のかかる競技、現在さらに物価高の波が容赦なく押し寄せ大変な状況です。現状、限られた予算でやりくりをすることが顧問の大切な仕事の1つになっています。

OB会の皆さん、大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございました。

安らかに・・

まさしく「国民的英雄」なのではないでしょうか。実際プレーしている姿を見た記憶がない私でもそう思います。

長嶋茂雄さんが天国へ旅立たれました。

私(51歳)の世代の野球人口が多いことには間違いなく長嶋茂雄さんが関係しています。私の父世代の方々が皆さん、長嶋茂雄さんのプレーする姿にあこがれ、自分の息子に野球をさせるようにしていったと思われるからです。私もそんな感じでした。物心ついたときにはグローブを買ってもらっていて、父親とキャッチボールをしていました(数あるスポーツの中から野球を選んだ訳ではなく、野球をすることになっていた・・ただ、それに対しての後悔等はまったくなく、むしろ感謝、野球は本当に楽しいです)。父からは、とりあえず(長嶋さんと同じ)サードをやっつけ!そんな風に言われた記憶があります。

共にプレーされた張本氏は、長嶋さんのことをこのように述べています。「芯は強いけど、柔らかくて優しい人。あと絶対に人の悪口を言わなかった。私も一度も聞いたことがない。一緒にいて楽しい人だった・・」

確かに・・長嶋さんのことを悪く言う方って日本中探してもどこにもいないのではないのでしょうか=国民的英雄。

私はアンチ巨人ですが、長嶋茂雄さんは別次元の存在でした・・安らかにお眠り下さい。